

Apple pidió la renuncia al jefe de desarrollo de software del iPhone después de que se negó a firmar una carta de disculpa por las fallas en el programa de Mapas, según The Wall Street Journal y fuentes de Reuters.

La salida de Scott Forstall se fraguaba desde hace años y el tema llegó a su punto más crítico con el incidente de la aplicación 'Maps', de acuerdo con la agencia.

En tanto, el diario indicó que la negativa de Forstall representa el conflicto más reciente entre él y otros ejecutivos, el cual llevó a Apple a informar que el directivo dejará el cargo y saldrá de la compañía el próximo año.

La unidad de Forstall fue responsable de 'Maps', aplicación que resultó mal calificada al compararse con 'Google Maps'.

La firma de la manzana también anunció la salida inmediata de John Browett, un ejecutivo minorista británico que se hizo cargo de las tiendas Apple en abril.

Barclays consideró que con los cambios en el equipo directivo de Apple se pone realmente en marcha «el equipo de Tim Cook» (el CEO de la empresa).

La consultoría destacó que la tecnológica «tiene un banco de talento que sigue ejecutando de una manera consistente con las expectativas de los inversores».

En opinión de la entidad financiera, los movimientos no sorprenden «teniendo en cuenta que Forstall estaba justo en medio de la controversia del denominado 'mapgate' y la supervisión de Siri, que todavía tiene algunos problemas».

Con respecto a Browett, agregó Barclays, la pregunta era cómo con sus antecedentes en Dixons encajaría en la cultura de Apple, además de que recientemente fue criticado por algunos errores de personal.

«Mientras que los titulares pueden plantear algunas preocupaciones sobre la estabilidad del



liderazgo a los inversionistas, creemos que los cambios pueden ser en realidad bastante bien recibidos por los empleados de Apple y esperamos que Tim Cook desempeñe un papel activo asegurándose de que la operación de venta al menudeo no deje de latir», finalizó.

La salida de Forstall podría ser una sorpresa para muchos, pero un grupo de hábiles ejecutivos liderado por Tim Cook y un rol más importante para el responsable de diseño, Jonathan Ive, implica que Apple está en buenas manos, según analistas.

Ive, el célebre jefe de diseño industrial de Apple, ahora estará a cargo tanto del diseño del software como del hardware, tras la partida de Forstall luego de años de fricciones con otros altos ejecutivos.

«El anuncio de ayer (lunes) termina de confirmar que lve seguirá en la compañía en el futuro cercano, alejando la recurrente preocupación inversora de una Apple sin Ive. Esto, combinado con los nueve años que le quedan de contrato con Apple a Tim Cook, sugiere que las dos figuras más cruciales de la gerencia seguirán en sus cargos en el largo plazo», manifestó el analista de Piper Jaffray & Co, Gene Munster.

«Si bien la salida de Scott Forstall es una sorpresa, parece ser parte del intento de Tim Cook por poner su propio sello a la compañía», dijo William Power, analista de Robert W. Baird & Co.

Un estudio publicado por Gartner en abril reveló que pese a la entrada de nuevos jugadores al mercado de las tabletas electrónicas, Apple seguirá siendo el líder de ventas, al comercializar 72.98 millones de su iPad, 61.4% de participación de mercado.

La vicepresidente de investigación de la firma, Carolina Milanesi, indicó que a pesar de que los fabricantes de computadoras y 'smartphones' «quieren un pedazo del pastel» con el lanzamiento de tabletas, hasta ahora no han visto un éxito similar al de la empresa fundada por Steve Jobs.

Fuente: CNN